LA ROQUEBRUSSANNE

Les écoliers ont fait la fête dans les rues du village



Le défilé, coloré à souhait, a été salué par tous les passants.

Comme chaque année, à la veille des vacances scolaires, les enfants des écoles maternelle et primaire avaient convié les Roquiers à un joyeux carnaval. Deux cent cinquante minots grimés et déguisés ont ainsi déferlé dans les rues du village.

Escortés par leurs enseignants, les plus grands sont d'abord allés chercher les petits de l'école Victor-Reymonenq avant de rallier, tous ensemble, la résidence de retraite où les attendaient les seniors.

Ensuite, direction la mairie, où Michel Gros et deux de ses adjoints ont jeté des bonbons depuis le perron. Ultime halte place de la Loube pour une batucada endiablé, une animation musicale à base de percusions proposée par les CE2, CM1 et CM2. L'après-midi s'est achevé dans la cour de l'école élémentaire autour d'un goûter, offert par la municipalité.